

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. März 2010

"Drückerstuben"

Antrag der SPD-Fraktion:

Drogenabhängige in der Innenstadt haben keinen festen Bezugspunkt. Ihre ‚Wohnung‘ ist die Straße. Dies ist sowohl im Interesse des Klientels als auch im Interesse der Öffentlichkeit nicht länger hinnehmbar.

Im Dienste der Humanität und zur Minderung von Auffälligkeiten in der Öffentlichkeit erscheint es geboten, Drogenabhängigen eine geordnete Aufenthaltsmöglichkeit anzubieten.

Antrag

Der Magistrat wird deshalb gebeten, im Bereich der Innenstadt bzw. des inneren Westends schnellstmöglich eine professionell betreute Drückerstube in Verbindung mit einem Drogenersatzprogramm einzurichten, die über eine Toilettenanlage verfügt und im Winterhalbjahr beheizt ist, um den Drogenabhängigen den Aufenthalt im Schutz eines geschlossenen Raumes zu ermöglichen. Dabei ist darauf zu achten, dass bei der Platzierung einer solchen Drückerstube die Nähe zu Kitas und Schulen vermieden wird.

Beschluss Nr. 0024

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher